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In alto i medici pi  ̆anziani; sotto i neo laureati con il presidente dellȅOrdine Salvatore Barbagallo

LA SPEZIA 

I medici e gli odontoiatri spez-
zini si sono riuniti per l'annua-
le  assemblea,  con momenti  
dedicati sia ai iveteraniw del-
la professione che ai giovani 

appena  entrati  a  far  parte  
dell'Ordine. Un incontro tra 
generazioni nel salone della 
sede di via Veneto, ́ Una gior-
nata suggestiva- commenta il 
presidente Salvatore Barba-
gallo - che ha visto l'incontro 
tra chi si affaccia ora alla pro-
fessione e chi si avvia alla fase 
finale della propria carrieraª. 
L'incontro Ë stato poi l�oppor-
tunit‡ di rappresentare le que-
stioni pi˘ rilevanti legate alla 
vita lavorativa e conoscere i 

numeri dei bilanci. Barbagal-
lo, nella sua relazione, ha af-
frontato i temi all'ordine del 
giorno,  ponendo  per  prima  
cosa l�accento sugli incontri 
scientifici  in presenza orga-
nizzati con l�aiuto del consi-
gliere Romolo Briglia, ripresi 
dopo l'interruzione dovuta al 
Covid, che hanno permesso 
di condividere conoscenze ed 
esperienze, fondamentali per 
la crescita professionale. Sot-
tolineando inoltre l'impegno 

nell'educazione biomedica in 
sinergia con il liceo scientifi-
co Pacinotti e l'aumento delle 
iscrizioni  a  dimostrazione  
dell'importanza di queste ini-
ziative per il futuro della me-
dicina. 

Il presidente Barbagallo ha 
anche spiegato come l�organi-
smo dell�Ordine debba essere 
pronto a fornire assistenza e 
collaborazione ai medici che 
affrontano quotidianamente 
sfide complesse, sia dal punto 
di vista clinico che normati-
vo, giudicando l'azione di af-
fiancamento un pilastro per 
la crescita professionale conti-
nua e per garantire la miglio-
re assistenza ai pazienti. L'as-
semblea dei medici e odonto-
iatri spezzini ha anche appro-
vato all'unanimit‡ il bilancio, 
dopo l'analisi finanziaria affi-
data al tesoriere Enrico Battol-
la, che ha esposto in dettaglio 

i bilanci dell�ente con il conte-
nimento e ottimizzazione di 
molti capitoli di spesa. Duran-
te l�incontro Ë stato celebrato 
il  simbolico  passaggio  dei  
nuovi medici, in tutto venti-
due, nella professione attra-
verso il solenne giuramento 
di Ippocrate, letto da Mattia 
Terziani. 

Insieme a lui, hanno presen-
ziato Martina Aquilio, Giaco-
mo Buonavita, Alice Musca, 
Serena Romano, Chiara Sgor-
bini, Lisa Ventura. Il rispetto 
della vita e della dignit‡ del 
malato, la perizia e la diligen-
za nell'esercizio della profes-
sione, sono solo alcuni dei do-
veri che i nuovi medici spezzi-
ni si sono impegnati a rispetta-
re pronunciando il giuramen-
to professionale che prende 
le mosse direttamente dall'an-
tico iGiuramento di Ippocra-
tew, il primo testo deontologi-
co della storia della medici-
na. Oltre all'ingresso dei neo-
laureati, l'Ordine ha anche ce-
lebrato i iveteraniw della pro-
fessione: venti professionisti 
hanno ricevuto il  riconosci-
mento dei cinquant�anni di at-
tivit‡ con il Caduceo d�oro. Si 
tratta di Stefano Nibetti, Gio-
vanni Elena, Melchiorre Gam-
baro, Mauro Lunardi, Mario 
Petrilli, Paola Tuzi,  Luciano 
Evaristi, Romolo Briglia, Al-
berto Zappa, Giovanni Pietri-
ni, Vittorio Ansaldo, Gabriel-
la Borella, Roberto Belloni, Al-
berto Lambrosa, Vittorio Pe-
sci, Paolo Alibrandi, Umberto 
Ricco, Roberto Ferrari, Gior-
gio Luciano Viviani e Antonio 
Bersezio. Barbagallo, infine, 
ha ringraziato le dipendenti 
amministrative per il loro la-
voro, Luigi Caselli per la Fe-
derspev che si occupa dei di-
ritti dei medici pensionati e 
tutti i collaboratori dell�Ordi-
ne. 	  D.F.

Doris Fresco / LA SPEZIA 

Resta alta l'attenzione che ha 
suscitato  l'aggressione  alle  
due infermiere avvenuta ve-
nerdÏ pomeriggio al Pronto 
soccorso spezzino. Commen-
ta la vicenda anche il presi-
dente del Consiglio regiona-
le Gianmarco Medusei, che, 
oltre a esprime vicinanza alle 
due  professioniste,  chiede  
pi˘ accessi diretti, soprattut-
to in Psichiatria, e pi˘ sorve-
glianza. ́ Inammissibile esse-
re aggrediti sul posto di lavo-
ro, oltretutto in un presidio 
sanitario - commenta -. Sa-
rebbe certamente auspicabi-
le l�estensione il pi  ̆possibile 
dell�orario del presidio di po-
lizia, ma Ë anche vero che bi-
sogna fare i conti con il nume-
ro  delle  risorse  presenti  in  
Questura, dove ci sono stati e 
sono previsti molti pensiona-
menti. Dovendo fare i conti 
con la realt‡, sarebbe dun-
que  importante  comunque  
come deterrente ricorrere a 
un aumento del servizio di vi-

gilanza anche privata di cui 
Asl gi‡ usufruisce. Visto l�au-
mento dei casi di aggressioni 
spesso da parte di  pazienti 
psichiatrici ritengo sia neces-
saria  inoltre  una  maggiore  
strategia di prevenzione alla 
base,  consapevole  certo  

dell'imprevedibilit‡ di alcuni 
casi. Asl5 potrebbe avviare il 
prima possibile un percorso 
diagnostico terapeutico assi-
stenziale in particolare per i 
pazienti psichiatrici che do-
vrebbero accedere il pi  ̆rapi-
damente  possibile  (fast  

track, ndr) al reparto di psi-
chiatria, senza dover attende-
re la consulenza dello specia-
lista. » evidente che, di pari 
passo, vada anche rafforzata 
e  riorganizzata  l'organico  
della stessa Psichiatria. Altro 
punto fondamentale, comu-

ne purtroppo in  tantissime 
realt‡ italiane, Ë l'accumulo 
di casi e, spesso, di accessi im-
propri, nei fine settimana nei 
pronto soccorso. Le case di 
comunit‡, come previsto dal 
Pnrr, una volta ultimate, do-
vranno smaltire  i  casi  non  
graviª. 

Proposte analoghe avanza-
te  anche  dall'Ordine  delle  
professioni infermieristiche: 
´Siamo anche noi d'accordo 
nel  chiedere  una  maggior  
presenza delle forze dell'ordi-
ne, che hanno un potere dis-
suasivo, ma riteniamo che an-
che altri passaggi potrebbero 
essere efficaci, perchÈ utili a 
decongestionare le situazio-
ni criticheª. Anche per l'Ordi-
ne accesso diretto dei pazien-
ti  in  Psichiatria:  ´Natural-
mente dopo le opportune mo-
difiche  dell'attuale  approc-
cio, che vede oggi il transito e 
la sosta di questi  malati  in 
Pronto Soccorso. Alcune spe-
cialit‡,  ancora poche,  sono 
gi‡ oggi coinvolte nel percor-
so di fast track anche in Asl5, 
ma si puÚ certamente fare di 
pi˘ª. Necessario anche svi-
luppare al massimo l'assisten-
za domiciliare: ́ Le esperien-
ze nazionali di cure al domici-
lio dei malati fragili, gi‡ svol-
te in altre Asl sette giorni su 
sette,  dimostrano  (quelle  
friulane, o il caso mantova-
no, recentissimo, con dati di 
miglioramento  veramente  
preziosi  e  importantissimi,  
ndr) che i malati fragili non 
vanno pi˘ al Pronto Soccor-
so. Se invece vi accedono per 
assenza di alternative, ripeto-
no l'intero iter diagnostico e 
stazionano oreª. 	 

mattia terziani ha letto il giuramento di ippocrate

Gli anziani medici spezzini
incontrano i nuovi laureati
´Confronto utile sul futuroª

Il presidente Barbagallo 
ha fatto gli onori di casa,
ha presentato il programma
dellȅOrdine ed esposto i temi 
da affrontare nei prossimi mesi

LA SPEZIA 

Ieri  notte,  all�ospedale  
Sant�Andrea, Ë mancata Ma-
ria Rosaria Brigida, storica 
edicolante di piazza Chiodo. 
Aveva 76 anni e da tre lotta-
va contro un male. La crisi fa-
tale Ë sopraggiunta nella not-
te tra domenica e lunedÏ. Ma-
ria Rosaria Brigida abitava 
in viale Amendola 18 e dal 
1967 al 2011 aveva gestito, 
insieme al marito Piero Pie-
ri, l�edicola di piazza Chiodo 
che serviva soprattutto il per-
sonale  dell�Arsenale  della  
Marina Militare. 

Oltre al marito, Maria Ro-
saria Brigida lascia nel dolo-
re anche i figli Chiara e Fede-
rico e gli adorati nipoti. I fu-
nerali si svolgeranno doma-
ni, alle 11, nella chiesa San-
ta Maria di piazza Beverini. 
Ai familiari le condoglianze 
del Secolo XIX. 	

morta al santȅandrea

Addio
alla storica
edicolante
Maria Brigida

il consigliere natale

Neuropsichiatria
infantile,
´Pochi soldi
nello Spezzinoª 

dopo il caso delle infermiere aggredite interviene medusei

´Nei presidi sanitari occorre
aumentare i servizi di vigilanzaª
Il presidente del consiglio regionale Medusei: ´Bisogna potenziare Psichiatriaª
LȅOrdine delle professioni infermieristiche: ́ Pi  ̆risorse allȅassistenza domiciliareª 

Gli infermieri sono sempre pi  ̆presi di mira nelle corsie degli ospedali

Maria Rosaria Brigida

Daniele Izzo / LA SPEZIA 

Davide Natale ed Enrico 
Ioculano,  consiglieri  re-
gionali del Partito Demo-
cratico, attaccano il ripar-
to dei fondi per il recupe-
ro  delle  liste  d'attesa  di  
neuropsichiatria  infanti-
le. ´» uno schiaffo alle fa-
miglieª tuonano prima di 
analizzare  la  situazione  
nello spezzino: ´All'Asl 5 
vanno solo le briciole: po-
co pi˘ di 8 mila euro su 3 
milioniª. Il tutto succede, 
continuano,  ´perchÈ  co-
me  avevano  denunciato  
fin dall'inizio non Ë stato 
fatto  un  monitoraggio  
adeguato e non c'Ë stata la 
presa in carico di  tutti  i  
bambini che ne avevano 
bisogno. A dirlo sono i nu-
meri: nell'azienda spezzi-
na sono solo 69 i pazienti 
presi in carico, mentre in 
Asl 3 sono 1.675, 318 in 
Asl 2 e 145 in Asl 4. Dati 
che non tornano se para-
gonati agli abitanti. In Asl 
5 c'Ë un bambino in lista 
d'attesa ogni 3.100 abitan-
tiª. Un rapporto che rac-
conta di una ́ mancata ca-
pacit‡ di intercettare il fab-
bisogno di alcuni territo-
riª. 

Questo, concludono, Ë 
´uno schiaffo in faccia alle 
famiglie e ai bambini in at-
tesa delle cure riabilitati-
veª. 	 
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Alessandro Grasso Peroni 
SARZANA

Bagnanti  preoccupatissimi  
per l�imminente stagione bal-
neare. Tra sabato e domenica 
sono stati tantissimi a scopri-
re che sull�ex Provinciale 432 
litoranea tra i Comuni di Sar-
zana e Ameglia, da qualche 
anno passata in gestione ad 
Anas, non si puÚ pi˘ parcheg-
giare lungo i due lati della car-
reggiata. Per la verit‡, nel trat-
to sarzanese tra la rotatoria al 
termine del viale XXV Aprile e 
il confine con Marina di Carra-
ra, il divieto Ë in atto dal pri-
mo luglio 2023. Mentre da ini-
zio aprile Ë stato esteso anche 
al  lato  amegliese.  Significa  

per  le  migliaia  di  bagnanti  
fruitori del mare da ovunque 
che nel corso del tempo han-
no approfittato dell�opportu-
nit‡ di lasciare la propria auto 
in strada, che non potranno 
pi  ̆farlo. E i parcheggi gratui-
ti in entrambe le zone scarseg-
giano, cosÏ come quelli a paga-
mento. 

Le amministrazioni comu-
nali stanno cercando di trova-
re una soluzione da mettere 
in campo almeno dal prossi-
mo primo giugno. Ed hanno 
avviato  interlocuzioni  sem-
pre pi˘ frequenti con Anas, in 
particolare con l�assessore sar-
zanese alla Polizia Locale Ste-
fano Torri da una parte e il sin-
daco Umberto Galazzo dall�al-
tra. Quest�ultimo oggi si con-

fronter‡ con i balneari, primi 
interlocutori di un giro di in-
contri. Ma ad oggi non c�Ë alcu-
na soluzione. Nel frattempo, 
fa  rumore  la  raccolta  firme  
lanciata online sulla piattafor-
ma change.org iIl mare Ë un 
bene di tuttiw, che ieri intorno 
alle 16,10 era arrivata a 180 
firme: ´Le famiglie amegliesi, 
sarzanesi, spezzine dovranno 
pagare parcheggi privati per 
andare in spiaggia o al mare o 
si legge nella petizione -. In al-
tre parole, questo provvedi-
mento toglie a tutti il diritto 
d�accesso gratuito a risorse na-
turali pubbliche. Il mare e la 
spiaggia diventano solo fonte 
di guadagno per soggetti pri-
vati. Infatti, a Fiumaretta i ter-
reni vicini alla strada sono sta-
ti acquistati alcuni anni fa da 
una nota impresa della zona 
che li ha trasformati in par-
cheggi a pagamento, mentre 
a Marinella l�ex colonia e i po-
sti auto prospicienti lungo la 
strada stanno diventando un 
resort di lussoª. E poi scatta 
l�invito a firmare. Il divieto di 
parcheggio perÚ, Ë stato ordi-
nato da Prefettura e Anas pre-
so atto della pericolosit‡ della 
pratica  dei  parcheggi  lungo  
strada, come aveva sostenuto 
in una richiesta scritta di salva-
guardia della sicurezza stra-
dale Cristiana Orlandi, madre 
di Emanuele Arcolini dipen-
dente della Locanda delle Ta-
merici, deceduto a soli 23 an-
ni in un drammatico inciden-
te lato Marinella lo scorso 8 
maggio  2023.  Impossibile  
cancellare il divieto, i Comuni 
di Sarzana e Ameglia intendo-
no dare una risposta il prima 
possibile all�esigenza di recu-
perare altri parcheggi gratui-
ti,  senza mettere a repenta-
glio la sicurezza. �

problema in vista dellȅestate

Mancano i parcheggi vicini al mare
» polemica tra Sarzana e Ameglia
Avviata una raccolta firme: ́ Le famiglie dovranno pagare i posteggi privati per andare in spiaggiaª

SARZANA 

In programma domani, nella 
sala consiliare di palazzo civi-
co a partire dalle 17, il conve-
gno iLa persona al centrow, 
tappa del progetto Accoglien-
za Rete Comunit‡ Ora.

L�obiettivo Ë rispondere al-
le  esigenze  delle  famiglie,  
grazie al finanziamento otte-
nuto dalla Fondazione iCon 
i  Bambiniw  nell�ambito  del  
fondo per il contrasto della 
povert‡ educativa minorile. 

Il  progetto, che vede come 
partner numerosi enti, asso-
ciazioni e cooperative sociali 
dall�alta val di Vara alla val di 
Magra,  comprende  diverse  
attivita per ampliare le possi-
bilit‡ di partecipazione ai ser-
vizi educativi da parte delle 
famiglie e dei bambini nella 
fascia 0-6 anni. In particola-
re, a Sarzana sono state gi‡ 
realizzati lo spazio famiglie e 
bambini presso l'asilo Tendo-
la e lo spazio informativo e 
consulenze  gratuite  presso  

Centro sociale Barontini.  Il  
dettaglio dell'appuntamento 
del 10 aprile prevede una pre-
sentazione a cura di Micaela 
Travaglini, coordinatrice pe-
dagogica del distretto socio 
sanitario 19, a cui seguiran-
no i saluti istituzionali della 
sindaca Cristina Ponzanelli e 
del direttore Dss Davide Ca-
pellari. 

Quindi  in  programma  la  
presentazione del libro iPro-
fessione  pedagogista  clini-
cow a cura di Marta Mani, con 
la partecipazione del profes-
sor Guido Pesci, seguito dal 
iLaboratorio di Narrazionew 
a cura di Autobooks-Associa-
zione Ezechiele 36. Evento 
conclusivo il iLaboratorio Ar-
tisticow a cura di Coop Co-
cea.�

A.G.P. 

salute

Prevenzione
oncologica,
lŽiniziativa
di Ant

alle 17

Fibromialgia,
convegno
giovedÏ
in municipio

SARZANA 

L'Associazione  InSarzana,  
coadiuvata dal Comitato Fi-
bromialgici Uniti (CFU) e 
con il patrocinio del Comu-
ne e dell'Asl 5, ha organizza-
to l�evento dal titolo iFibro-
mialgia l'armatura invisibi-
lew. L�appuntamento Ë per 
giovedÏ 11 aprile alle 17 a 
palazzo civico. Ne parleran-
no le specialiste Alice Par-
ma  (reumatologa),  Clau-
dia Frandi (psicologa-psico-
terapeuta), Elisa Angelinel-
li (medico di base), con la 
partecipazione  della  refe-
rente provinciale del comi-
tato  Fibromialgici  Uniti  
Gianna Taverna.  Tutta  la  
cittadinanza  Ë  invitata  a  
partecipare. 

La fibromialgia Ë una ma-
lattia estremamente invali-
dante caratterizzata da do-
lore diffuso, rigidit‡ musco-
lare,  disturbi  del  sonno,  
stanchezza cronica e ridu-
zione del tono dell'umore, 
che colpisce almeno 2 milio-
ni  di  italiani,  soprattutto  
donne. �

A.G.P. 

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Sopra, il cartello che indica il divieto di sosta. Sotto, le auto posteggiate dȅestate tra Sarzana e Ameglia 

CŽË un tema sicurezza:
le amministrazioni
vogliono muoversi
con i piedi di piombo

domani dalle 17 

Povert‡ educativa minorile
Ecco źLa persona al centroŻ

SANTO STEFANO MAGRA 

C�Ë tempo fino a mercoledÏ 
17 aprile per prenotarsi, te-
lefonando  al  numero  
0585040532, tutti i giorni 
dalle 10 alle 13. Ad aprile 
saranno disponibili per i re-
sidenti a Santo Stefano 24 
visite di prevenzione onco-
logica  gratuita  a  cura  di  
Fondazione Ant. 

Grazie al Progetto mela-
noma di Ant sar‡ possibile 
accedere a visite specializ-
zate con l�ausilio della der-
matoscopia per il controllo 
dei nei e la diagnosi tempe-
stiva di  lesioni sospette o 
neoplastiche. La giornata Ë 
in programma venerdÏ 26 
aprile presso gli ambulatori 
della  pubblica  assistenza  
Croce Bianca in via Battila-
ni Filippo 6 (dalle 9 alle 13 
e dalle 14 alle 18).

L�iniziativa  Ë  stata  resa  
possibile grazie al sostegno 
di tutti i volontari e delle 
aziende che non mancano 
mai di  dimostrare la  loro 
sensibilit‡ verso la missio-
ne di Fondazione Ant Italia 
Onlus. �

A. G.P.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

SANTO STEFANO

Proseguono le  indagini  dei  
carabinieri della compagnia 
di Sarzana, finalizzate all�i-
dentificazione  della  coppia  
di  aspiranti  ladri  che  nella  
notte tra sabato e domenica 
scorsi hanno fatto saltare il 
bancomat di Poste Italiane in 
via Di Vittorio a Ponzano Be-
laso. In corso di osservazione 
le telecamere di videosorve-
glianza dell�intero compren-
sorio. La detonazione causa-

ta dal gas introdotto nel ban-
comat dai malviventi, poi at-
tivato con un semplice accen-
dino, ha provocato danni in-
gentissimi agli uffici. Tanto 
che i vertici provinciali di Po-
ste Italiane hanno dovuto or-
dinare la chiusura. In attesa 
di poter riattivare tutti i servi-
zi, scatta un profondo disa-
gio per i residenti a Ponzano, 
che per le operazioni giorna-
liere  sono  obbligati  a  rag-
giungere l�ufficio centrale di 
Santo Stefano . � A.G.P. 

indagini dei carabinieri sul caso di ponzano

Assalto al bancomat
al vaglio le telecamere
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In alto i medici pi  ̆anziani; sotto i neo laureati con il presidente dellȅOrdine Salvatore Barbagallo
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I medici e gli odontoiatri spez-
zini si sono riuniti per l'annua-
le  assemblea,  con momenti  
dedicati sia ai iveteraniw del-
la professione che ai giovani 

appena  entrati  a  far  parte  
dell'Ordine. Un incontro tra 
generazioni nel salone della 
sede di via Veneto, ́ Una gior-
nata suggestiva- commenta il 
presidente Salvatore Barba-
gallo - che ha visto l'incontro 
tra chi si affaccia ora alla pro-
fessione e chi si avvia alla fase 
finale della propria carrieraª. 
L'incontro Ë stato poi l�oppor-
tunit‡ di rappresentare le que-
stioni pi˘ rilevanti legate alla 
vita lavorativa e conoscere i 

numeri dei bilanci. Barbagal-
lo, nella sua relazione, ha af-
frontato i temi all'ordine del 
giorno,  ponendo  per  prima  
cosa l�accento sugli incontri 
scientifici  in presenza orga-
nizzati con l�aiuto del consi-
gliere Romolo Briglia, ripresi 
dopo l'interruzione dovuta al 
Covid, che hanno permesso 
di condividere conoscenze ed 
esperienze, fondamentali per 
la crescita professionale. Sot-
tolineando inoltre l'impegno 

nell'educazione biomedica in 
sinergia con il liceo scientifi-
co Pacinotti e l'aumento delle 
iscrizioni  a  dimostrazione  
dell'importanza di queste ini-
ziative per il futuro della me-
dicina. 

Il presidente Barbagallo ha 
anche spiegato come l�organi-
smo dell�Ordine debba essere 
pronto a fornire assistenza e 
collaborazione ai medici che 
affrontano quotidianamente 
sfide complesse, sia dal punto 
di vista clinico che normati-
vo, giudicando l'azione di af-
fiancamento un pilastro per 
la crescita professionale conti-
nua e per garantire la miglio-
re assistenza ai pazienti. L'as-
semblea dei medici e odonto-
iatri spezzini ha anche appro-
vato all'unanimit‡ il bilancio, 
dopo l'analisi finanziaria affi-
data al tesoriere Enrico Battol-
la, che ha esposto in dettaglio 

i bilanci dell�ente con il conte-
nimento e ottimizzazione di 
molti capitoli di spesa. Duran-
te l�incontro Ë stato celebrato 
il  simbolico  passaggio  dei  
nuovi medici, in tutto venti-
due, nella professione attra-
verso il solenne giuramento 
di Ippocrate, letto da Mattia 
Terziani. 

Insieme a lui, hanno presen-
ziato Martina Aquilio, Giaco-
mo Buonavita, Alice Musca, 
Serena Romano, Chiara Sgor-
bini, Lisa Ventura. Il rispetto 
della vita e della dignit‡ del 
malato, la perizia e la diligen-
za nell'esercizio della profes-
sione, sono solo alcuni dei do-
veri che i nuovi medici spezzi-
ni si sono impegnati a rispetta-
re pronunciando il giuramen-
to professionale che prende 
le mosse direttamente dall'an-
tico iGiuramento di Ippocra-
tew, il primo testo deontologi-
co della storia della medici-
na. Oltre all'ingresso dei neo-
laureati, l'Ordine ha anche ce-
lebrato i iveteraniw della pro-
fessione: venti professionisti 
hanno ricevuto il  riconosci-
mento dei cinquant�anni di at-
tivit‡ con il Caduceo d�oro. Si 
tratta di Stefano Nibetti, Gio-
vanni Elena, Melchiorre Gam-
baro, Mauro Lunardi, Mario 
Petrilli, Paola Tuzi,  Luciano 
Evaristi, Romolo Briglia, Al-
berto Zappa, Giovanni Pietri-
ni, Vittorio Ansaldo, Gabriel-
la Borella, Roberto Belloni, Al-
berto Lambrosa, Vittorio Pe-
sci, Paolo Alibrandi, Umberto 
Ricco, Roberto Ferrari, Gior-
gio Luciano Viviani e Antonio 
Bersezio. Barbagallo, infine, 
ha ringraziato le dipendenti 
amministrative per il loro la-
voro, Luigi Caselli per la Fe-
derspev che si occupa dei di-
ritti dei medici pensionati e 
tutti i collaboratori dell�Ordi-
ne. 	  D.F.

Doris Fresco / LA SPEZIA 

Resta alta l'attenzione che ha 
suscitato  l'aggressione  alle  
due infermiere avvenuta ve-
nerdÏ pomeriggio al Pronto 
soccorso spezzino. Commen-
ta la vicenda anche il presi-
dente del Consiglio regiona-
le Gianmarco Medusei, che, 
oltre a esprime vicinanza alle 
due  professioniste,  chiede  
pi˘ accessi diretti, soprattut-
to in Psichiatria, e pi˘ sorve-
glianza. ́ Inammissibile esse-
re aggrediti sul posto di lavo-
ro, oltretutto in un presidio 
sanitario - commenta -. Sa-
rebbe certamente auspicabi-
le l�estensione il pi  ̆possibile 
dell�orario del presidio di po-
lizia, ma Ë anche vero che bi-
sogna fare i conti con il nume-
ro  delle  risorse  presenti  in  
Questura, dove ci sono stati e 
sono previsti molti pensiona-
menti. Dovendo fare i conti 
con la realt‡, sarebbe dun-
que  importante  comunque  
come deterrente ricorrere a 
un aumento del servizio di vi-

gilanza anche privata di cui 
Asl gi‡ usufruisce. Visto l�au-
mento dei casi di aggressioni 
spesso da parte di  pazienti 
psichiatrici ritengo sia neces-
saria  inoltre  una  maggiore  
strategia di prevenzione alla 
base,  consapevole  certo  

dell'imprevedibilit‡ di alcuni 
casi. Asl5 potrebbe avviare il 
prima possibile un percorso 
diagnostico terapeutico assi-
stenziale in particolare per i 
pazienti psichiatrici che do-
vrebbero accedere il pi  ̆rapi-
damente  possibile  (fast  

track, ndr) al reparto di psi-
chiatria, senza dover attende-
re la consulenza dello specia-
lista. » evidente che, di pari 
passo, vada anche rafforzata 
e  riorganizzata  l'organico  
della stessa Psichiatria. Altro 
punto fondamentale, comu-

ne purtroppo in  tantissime 
realt‡ italiane, Ë l'accumulo 
di casi e, spesso, di accessi im-
propri, nei fine settimana nei 
pronto soccorso. Le case di 
comunit‡, come previsto dal 
Pnrr, una volta ultimate, do-
vranno smaltire  i  casi  non  
graviª. 

Proposte analoghe avanza-
te  anche  dall'Ordine  delle  
professioni infermieristiche: 
´Siamo anche noi d'accordo 
nel  chiedere  una  maggior  
presenza delle forze dell'ordi-
ne, che hanno un potere dis-
suasivo, ma riteniamo che an-
che altri passaggi potrebbero 
essere efficaci, perchÈ utili a 
decongestionare le situazio-
ni criticheª. Anche per l'Ordi-
ne accesso diretto dei pazien-
ti  in  Psichiatria:  ´Natural-
mente dopo le opportune mo-
difiche  dell'attuale  approc-
cio, che vede oggi il transito e 
la sosta di questi  malati  in 
Pronto Soccorso. Alcune spe-
cialit‡,  ancora poche,  sono 
gi‡ oggi coinvolte nel percor-
so di fast track anche in Asl5, 
ma si puÚ certamente fare di 
pi˘ª. Necessario anche svi-
luppare al massimo l'assisten-
za domiciliare: ́ Le esperien-
ze nazionali di cure al domici-
lio dei malati fragili, gi‡ svol-
te in altre Asl sette giorni su 
sette,  dimostrano  (quelle  
friulane, o il caso mantova-
no, recentissimo, con dati di 
miglioramento  veramente  
preziosi  e  importantissimi,  
ndr) che i malati fragili non 
vanno pi˘ al Pronto Soccor-
so. Se invece vi accedono per 
assenza di alternative, ripeto-
no l'intero iter diagnostico e 
stazionano oreª. 	 

mattia terziani ha letto il giuramento di ippocrate

Gli anziani medici spezzini
incontrano i nuovi laureati
´Confronto utile sul futuroª

Il presidente Barbagallo 
ha fatto gli onori di casa,
ha presentato il programma
dellȅOrdine ed esposto i temi 
da affrontare nei prossimi mesi

LA SPEZIA 

Ieri  notte,  all�ospedale  
Sant�Andrea, Ë mancata Ma-
ria Rosaria Brigida, storica 
edicolante di piazza Chiodo. 
Aveva 76 anni e da tre lotta-
va contro un male. La crisi fa-
tale Ë sopraggiunta nella not-
te tra domenica e lunedÏ. Ma-
ria Rosaria Brigida abitava 
in viale Amendola 18 e dal 
1967 al 2011 aveva gestito, 
insieme al marito Piero Pie-
ri, l�edicola di piazza Chiodo 
che serviva soprattutto il per-
sonale  dell�Arsenale  della  
Marina Militare. 

Oltre al marito, Maria Ro-
saria Brigida lascia nel dolo-
re anche i figli Chiara e Fede-
rico e gli adorati nipoti. I fu-
nerali si svolgeranno doma-
ni, alle 11, nella chiesa San-
ta Maria di piazza Beverini. 
Ai familiari le condoglianze 
del Secolo XIX. 	

morta al santȅandrea

Addio
alla storica
edicolante
Maria Brigida

il consigliere natale

Neuropsichiatria
infantile,
´Pochi soldi
nello Spezzinoª 

dopo il caso delle infermiere aggredite interviene medusei

´Nei presidi sanitari occorre
aumentare i servizi di vigilanzaª
Il presidente del consiglio regionale Medusei: ´Bisogna potenziare Psichiatriaª
LȅOrdine delle professioni infermieristiche: ́ Pi  ̆risorse allȅassistenza domiciliareª 

Gli infermieri sono sempre pi  ̆presi di mira nelle corsie degli ospedali

Maria Rosaria Brigida

Daniele Izzo / LA SPEZIA 

Davide Natale ed Enrico 
Ioculano,  consiglieri  re-
gionali del Partito Demo-
cratico, attaccano il ripar-
to dei fondi per il recupe-
ro  delle  liste  d'attesa  di  
neuropsichiatria  infanti-
le. ´» uno schiaffo alle fa-
miglieª tuonano prima di 
analizzare  la  situazione  
nello spezzino: ´All'Asl 5 
vanno solo le briciole: po-
co pi˘ di 8 mila euro su 3 
milioniª. Il tutto succede, 
continuano,  ´perchÈ  co-
me  avevano  denunciato  
fin dall'inizio non Ë stato 
fatto  un  monitoraggio  
adeguato e non c'Ë stata la 
presa in carico di  tutti  i  
bambini che ne avevano 
bisogno. A dirlo sono i nu-
meri: nell'azienda spezzi-
na sono solo 69 i pazienti 
presi in carico, mentre in 
Asl 3 sono 1.675, 318 in 
Asl 2 e 145 in Asl 4. Dati 
che non tornano se para-
gonati agli abitanti. In Asl 
5 c'Ë un bambino in lista 
d'attesa ogni 3.100 abitan-
tiª. Un rapporto che rac-
conta di una ́ mancata ca-
pacit‡ di intercettare il fab-
bisogno di alcuni territo-
riª. 

Questo, concludono, Ë 
´uno schiaffo in faccia alle 
famiglie e ai bambini in at-
tesa delle cure riabilitati-
veª. 	 
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Rimane grande la preoccupa-
zione sindacale per la vicenda
dei lavoratori di Italy Emergen-
za, la cooperativa che opera in
appalto per il trasporto degenti
e materiale biologico per Asl 5.
«Un passo avanti è stato fatto –
dichiara Daniele Viviani di Fp
Cgil –: la mensilità di febbraio
che ancora doveva essere per-
cepita dai lavoratori è stata cor-
risposta direttamente da Asl 5.
Rimane però l’incognita di cosa
accadrà per il mese di marzo».
A non far dormire sonni tranquil-
li ai lavoratori, poco meno di
una quarantina, è la reiterazione
dei ritardi nei pagamenti negli
ultimi mesi e soprattutto il fatto
che Asl5 abbia dovuto supplire
all’incapacità di Italy Emergen-
za di far fronte agli impegni.
«Ringraziamo la Asl – commen-
ta Mirko Talamone della Fisa-
scat Cisl – per aver agito pronta-
mente ma non è una situazione
che può protrarsi a lungo. Asl è
intervenuta come committente,
assumendosi la propria respon-
sabilità in solido, pagando in ma-
niera diretta i lavoratori e non
Italy Emergenza. Questo per-
ché verso quest’ultima sussiste
un blocco dell’agenzia delle en-
trate per mancanza di regolarità
negli adempimenti contributivi
e fiscali». In pratica ai lavoratori
mancherebbero alcuni versa-

menti contributivi, e Asl per ag-
girare questo blocco, avrebbe
pagato direttamente gli opera-
tori. «È una soluzione tampone
– continua Talamone – che non
può continuare all’infinito. Se
non ci saranno cambiamenti re-
pentini faremo richiesta ad Asl
di mettere in discussione l’ap-
palto con Italy Emergenza che
sappiamo essere stato proroga-
to sino a dicembre 2024».
Mercoledì, nell’incontro con il
prefetto Maria Luisa Inversini, i
sindacati metteranno sul tavolo
anche la questione dei 17 lavora-
tori recentemente fuoriusciti da
Italy Emergenza e confluiti nelle
coop Copma e Formula con fun-
zioni di adetti al magazzino far-
maci e di pedonaggio, ovvero
di trasporto di medicinali e ma-
teriali tra i vari reparti ospedalie-
ri. «Anche per loro – conclude
Talamone – il problema della
mensilità di febbraio è stato ri-
solto dall’intervento della Asl e
per il futuro confidiamo che le
due coop dove si trovano ad
operare adesso siano puntuali
nella corresponsione degli emo-
lumenti. Rimane sul tappeto pe-
rò il problema del pagamento
del trattamento di fine rapporto
con Italy Emergenza: sono stati
firmati erbali conciliazione con
termine ultimo del saldo fissato
ad aprile. Se gli impegni non do-
vessero essere rispettati ricorre-
remo alle vie legali».

Vimal Carlo Gabbiani
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Questo appuntamento non
s’ha da fare. Almeno, non il 10
aprile: slitta la commissione sul
cinema Il Nuovo prevista doma-
ni alle 18, convocata dai gruppi
di opposizione per discutere il
futuro della sala, a rischio a cau-
sa di un contenzioso con i pro-
prietari della società di mutuo
soccorso Cesare Pozzo, con se-
de a Milano.
«La commissione è stata riman-
data al 10 maggio, peraltro sen-
za addurre giustificazione alcu-
na. Peracchini, chiamato a ri-

spondere in quanto titolare del-
la delega alla cultura insieme al-
la dirigente Rosanna Ghirri, re-
sponsabile della Struttura Orga-
nizzativa Servizi Culturali, si ne-
ga così ai confronto, è una ver-
gogna – stigmatizzano dura-
mente il momentaneo forfait
Partito Democratico, LeAli a
Spezia, Spezia Bene Comune,
Avantinsieme/+Europa – Eviden-

temente il sindaco ha capito
che alla commissione avrebbe-
ro partecipato molti cittadini e
ha pensato bene di sottrarsi, co-
me è nel suo stile. Del resto, la
sua posizione pilastesca sulla vi-
cenda, che riduce tutto ad un
rapporto tra privati, la dice lun-
ga sulle sue vere intenzioni sulla
difesa del cinema Il Nuovo».
E chiamano a raccolta i sosteni-
tori del cinema per una nuova
protesta, fondata sul sostegno
ai gestori: «Come opposizioni
chiamiamo lo stesso i cittadini
mercoledì 10 aprile alle 18 sotto
il Comune, per una manifesta-
zione pacifica ma ferma».

Le opposizioni chiamano a raccolta i sostenitori del cinema sotto sfratto

«Tutti in municipio per Il Nuovo»

La crisi Italy Emergenza
Gli stipendi li paga l’Asl
Coperta la mensilità di febbraio ma la situazione resta preoccupante
Stessi problemi anche per i 17 lavoratori passati alle coop Copma e Formula

Francesco
Masinelli,

amministratore
delegato della

società Atc
Esercizio che ha

dato in
subaffidamento
parte delle linee

LA SCINTILLA

La commissione
sul futuro della sala
in programma domani
è stata rinviata

PIANETA SERVIZI
I nodi da sciogliere

Mirko Talamone

I sindaci chiedono garanzie

Subappalto del trasporto pubblico
Atc assicura: «Verifiche in corso»

LA SPEZIA

L’affidamento esterno di circa
un terzo delle linee del traspor-
to pubblico locale alla romana
Trotta e Bus Service e all’Auto-
servizi Riccitelli di Latina - aggiu-
dicatarie del bando da oltre 28
milioni di euro lanciato da Atc -
suscita apprensione per il futu-
ro lavorativo dei dipendenti di
Seal. A mobilitarsi non solo i sin-
dacati manche gli amministrato-
ri locali. «Esprimiamo - si legga
in una nota congiunta dei sinda-
ci della provincia - una solida e
decisa vicinanza a tutti i lavora-
tori dell’azienda uscente Seal
Srl. Saremo pronti ad interveni-
re in maniera unitaria, per quan-
to è in nostro potere, affinché
tutte le clausole sociali presenti
nel bando di gara vengano mi-
nuziosamente rispettate. E cer-
cheremo di risolvere, dialogan-
do con l’azienda, qualsiasi pro-

blematica che riguardi da vici-
no la solidità di un lavoro digni-
toso e sicuro. Per questo moti-
vo abbiamo richiesto ad Atc di
renderci edotti sullo stato esat-
to di attuazione della procedu-
ra, in particolare se sono stati
espletati i controlli di legge sul-
la nuova società appaltatrice, i
prossimi adempimenti della
commissione di gara e le esatte
tempistiche e modalità del su-
bentro».
Chiamata in causa, Atc, forni-
sce a stretto di giro di posta una
dichiarazione con delle precisa-
zioni. «Esperita la fase di valuta-
zione delle offerte presentate
dai due raggruppamenti parteci-
panti, è adesso in corso di svol-
gimento quella di verifica degli
specifici requisiti di carattere so-
cietario. L’obiettivo è quello di
procedere al subaffidamento in
data 1 luglio, nel puntuale rispet-
to delle norme garantito nel cor-
so dell’intera procedura».

VCG

In questa giornata, vogliamo ricordare il tuo sorriso e la luce che 
avevi nei tuoi occhi, ma soprattutto l’amore con cui ci 
guardavi. Continueremo ad amarti incessantemente, 
perché quello che ci hai insegnato è qualcosa di 
grande. Grande come l’amore che è rimasto per te 
nei nostri cuori. Proteggici se puoi come hai sempre fatto 
qua! Ti vogliamo bene. 

Teresa, Giada e Silvia.
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SARZANA

Una giornata dedicata alle fa-
miglie, ai professionisti dell’edu-
cazione e alla comunità del terri-
torio per promuovere i servizi
educativi integrativi attivi. Si ter-
rà mercoledì 10 aprile a partire
dalle 17 nella sala consiliare del
Comune di Sarzana il convegno
«La persona al centro», organiz-
zato nell’ambito del progetto Ar-
co, acronimo di Accoglienza Re-
te Comunità Ora, selezionato e
finanziato dalla Fondazione
«Con i Bambini» nel fondo per il
contrasto della poverta` educa-
tiva minorile. «Si tratta di un im-
portante progetto che risponde
concretamente ai bisogni delle
famiglie della fascia 0/6 lavoran-
do in rete con le realtà del terri-
torio e in continuo dialogo con
l’amministrazione, che sta otte-
nendo ottimi risultati dalla teo-
ria alla buona pratica del fare in
educazione» sottolinea la coor-
dinatrice pedagogica del Di-
stretto Socio Sanitario 19 Micae-
la Travaglini (nella foto), che in-
trodurrà i lavori. Dopo di lei, in-
terverranno per i saluti istituzio-

nali il sindaco di Sarzana Cristi-
na Ponzanelli, l’assessore regio-
nale Giacomo Giampedrone e il
direttore del Distretto Socio Sa-
nitario 19 Davide Capellari. Quin-
di, sarà la volta della presenta-
zione del libro «Professione pe-
dagogista clinico» curato da
Marta Mani con la partecipazio-
ne del professor Guido Pesci,
fondatore di questa disciplina
che taglia il traguardo del mez-
zo secolo, a cui sarà consegna-
to un riconoscimento da parte
dell’amministrazione per la sua
opera intellettuale. Chiuderà un
focus sul «Laboratorio di Narra-
zione» a cura di Autobooks-As-
sociazione Ezechiele 36 e l’espe-
rienza del «Laboratorio Artisti-
co» a cura di Coop Cocea.

C.T.

SARZANA

Il telefonino cellulare del giova-
ne sarzanese indagato per tenta-
to omicidio verrà sottoposto a
accertamento tecnico non ripe-
tibile. L’operazione è stata di-
sposta dalla Procura della Re-
pubblica su richiesta del pubbli-
co ministero Francesco Alvino e
servirà per accertare i movimen-
ti del ragazzo prima e dopo l’in-
contro avvenuto ai giardini del-
la stazione ferroviaria di piazza
Jurgens con un quarantaseien-
ne poi colpito al volto con un pa-
letto di ferro. La Procura dun-
que vuole far luce su quanto è

accaduto prima del fatto, ovve-
ro se il telefonino del ragazzo
abbia ricevuto le chiamate degli
amici che lo informavano della
presenza dell’uomo ai giardini.
Felice, questo il nome della par-
te offesa, era conosciuto dai ra-

gazzi per via dell’atteggiamen-
to, almeno questa la motivazio-
ne fornita agli inquirenti dal gio-
vane, tenuto con il suo cane
Pongo ritenuto particolarmente
aggressivo.
Quello che è successo prima
dell’aggressione e magari an-
che successivamente nel rien-
tro a casa potrebbe essere ele-
mento utile alla Procura per veri-
ficare l’attendibilità della versio-
ne. L’esame tecnico è stato fis-
sato per giovedì mattina alle 11 a
Genova. Lo staff difensivo dei
giovane rappresentato dai lega-
li Giuliana Feliciana e Valentina
Antonini ha nominato come pe-
rito Ermanno Spano che già ha

svolto un ruolo importante nel ri-
trovamento del coltello che il
giovane ha dichiarato, durante
l’interrogatorio nella caserma
dei carabinieri, di aver visto
spuntare quella notte. E proprio
per il timore di essere colpito
avrebbe sferrato il colpo con il
paletto che aveva portato all’in-
contro. In risposta i legali hanno
richiesto l’accertamento anche
per il cellulare della parte offesa
dopo aver già ottenuto il via libe-
ra a quello del coltello rinvenu-
to per verificare la presenza di
tracce biologiche e impronte di-
gitali che aiutino a risalire
all’identità del suo proprietario.

Massimo Merluzzi

LA VAL DI MAGRA
Dal territorio

Clochard ferito a sprangate
Esami sul cellulare del ragazzo
per ricostruire la serata di follia
L’accertamento tecnico disposto dalla Procura su richiesta del pubblico ministero Alvino
Servirà per accertare movimenti e contatti del sedicenne indagato per l’aggressione ai giardini

Progetto Arco

Laboratori e interventi di esperti
per la povertà educativa minorile

Incontro a Palazzo Roderio

La fibromialgia
Il punto su cure
e diritti dei malati

SARZANA

La fibromialgia sarà al centro
di un incontro organizzato
dall’associazione InSarzana con
la collanorazione del Comitato
fibromialgici uniti e il
patrocinio del Comune e
dell’Asl 5 Spezzino.
Appuntamento giovedi 11 aprile
alle ore 17 presenta nella sala
consiliare di Palazzo Roderio.
Di “Fibromialgia l’armatura
invisibile” parleranno gli
specialisti Alice Parma,
reumatologa, e Claudia Frandi,
psicologa-psicoterapeuta, a
seguire la medicina di base con
la partecipazione della
dottoressa Elisa Angelinelli e
chiuderà i lavori Gianna
Taverna, referente provinciale
del Comitato fibromialgici.
Si tratta di una malattia –
spiega InSarzana – che
colpisce almeno due milioni di
italiani, soprattutto donne.
Secondo alcune rilevazioni
arriverebbe a interessare
addirittura il 3 per cento della
popolazione. Patologia
estremamente invalidante,
classificata tra le malattie
reumatiche, caratterizzata da
dolore diffuso, rigidità
muscolare, disturbi del sonno,
stanchezza cronica e riduzione
del tono dell’umore. Può essere
gestita ma, pur esistendo cure,
attualmente non sono
riconosciute a livello
ministeriale e solo alcune
regioni, tra le quali la Liguria, si
sono da poco tempo attivate. Il
consiglio regionale,
approvando la delibera 871 del
2023, ha inserito la fibromialgia
tra le malattie croniche
invalidanti e nei Lea, i livelli
essenziali d’assistenza); ha
riconosciuto inoltre il diritto
alla gratuità per alcuni
trattamenti farmacologici
indicati per tutti coloro che
nella regione soffrono di
questa patologia (circa 700
pazienti).

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

POGGIBONSI SPLENDIDA RA-
GAZZA 30anni, Amante Dei Massaggio 
Thai, Solo Pochi Giorni, Disponibilissima, 
Coccolona Senza Tabù, Anche Domenica, 
Solo Italiano 3661050800

PRATO TRANS MILENA 25 ANNI 
NOVITA ZONA SOCCORSO BELLA BRA-
VISSIMA  FEMMINILE FANTASIOSA 7 
MISURA LATO B SPETTACOLARE  DISPO-
NIBILISSIMA 21 MOTIVI 3791273547

11 MATRIMONIALI

Gianni, 56 enne divorziato. ca-
rattere aperto e solare conoscerebbe per 
serio legame signora femminile di buona 
cultura, premurosa e spontanea. max. 
50 enne anche con figli. ottimo incontro!! 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
Ciao, mi chiamo Dario ho 43 anni, 
impiegato, celibe e senza figli. Sono una 
persona sensibile e rispettosa. Sono educa-
to, gentile e tranquillo. Sognatore. Amante 
della natura e della montagna. Cerco una 
ragazza solare, seria, con cui instaurare 
un rapporto di fiducia e complicità. Incon-
triamoci subito!!! Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
Nicola ex imprenditore bene-
stante in pensione, 72 enne,vedo-
vo da tanti anni, sono pronto a ricostruirmi 
una vita con una donna solare dal un buon 
carattere e, ho un bell’aspetto, sono dina-
mico, amo molto viaggiare, leggere e dia-
logare. ottimo incontro!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Stefania, igenista dentale, 45 
anni, nubile finora per mia scelta. Sim-
patica per natura, molto generosa ed 
amante delle belle e semplici cose che la 
vita ci riserva ogni giorno, piacevolissima 
d’aspetto. Cerco in un uomo sincerità e la 
sua seria intenzione ad instaurare un lega-
me sentimentale basato sulla reciproca sti-
ma e rispetto. Proviamo ad incontrarci...!!! 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
Elisabetta 62 enne, vedova. ho fatto 
spazio nella mia vita e sono stata da sola 
ma la solitudine non fa per me! sono una 
persona socievole, educata piena di vita 
che ama la natura la buona musica e molto 
altro. vorrei conoscere un uomo di quali-
ta’ e sentimenti veri, incontriamoci subito!! 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
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